

# WAKU WAKU通信

1709号

～あなたにほんの少しのワクワクを届けたい～

※WAKU通は過去にパレスオートセンター、又は車買取オレンジをご利用いただいたお客様にお送りしております。

発行：パレスオートセンター

新潟市中央区南笹口1-8-1

TEL：025-246-3221

## タツローの独り言

〇〇するだけで・・・ってやっぱり。

ここだけの話、本当にここだけの話ですよ。今年の春にSNSを見ていたら『2週間着るだけでムキムキになる』っていうTシャツの広告がバンバン入ってきたんです。もちろん僕は“どうせそんなうまい話はあるわけない！”と分かっていたが、買ったその広告をワリワリしたんです。いや、してしまっただけです。なんだかグウンウンのマジッちゃんも着ているとか書いてあった気がしますけど、買いたくなるような広告の内容なんですよ。ただ僕はですね。車屋を経営しているわけじゃない。今まで色々な波を乗り越えてきて、分かったことが『〇〇するだけで〇〇するだけで儲かる』とか、『〇〇するだけでお客様から信頼が得られる』とか、そんなものは無い！ということなんです。地道にコツコツと一生懸命仕事をするのが何よりの近道であり、長く商売を続けるコツなんだ。ということが僕の持論なんです。そんな僕に『着るだけでマッチョになれる！』なんて文句で買わせようなんて、そんな話・・・とおもいながら、何回かその広告を見ているうちに思わずポチッとしてみしまったんです。あぁやっちゃってしまった。。。確かそれが今年の2月から3月くらいの話です。それから2週間どころか5、6か月着てますよ。え？結果ですか？もちろん何にも変化なしです。やっぱり筋トレも商売も真面目にコツコツが成功の鍵ですね。



## 新潟市のオススメ情報

"自称"ラーメン通営業マン

星野が教える

新潟でラーメン食うならここに行け！

今回ご紹介するのは、東区はなみずきにある「麵屋 仁(ジン)」さん。今年の4月にオープンしたばかりの新店です☆

こちらのオススメは、すり潰した海老のエキスをたっぷり使った「海老そば」です！口いっぱいに濃厚な海老の風味が広がります♪麺は天然たんぱく質のシルクゲルをつなぎに使った「シルク麺」を使用しており、喉越しが良く、海老のスープにもよく合います☆大きめの豚バラを炙って、焼き目を付けたチャーシューも香ばしく食べ応え抜群ですよ(^\_^)是非一度ご賞味あれ☆



麵屋 仁(ジン)  
東区はなみずき3-1-27  
定休日：無し

海老そば醤油 790円

### ☆車の売り時が分かる！

### 未来査定ができるサイトです☆

「自分の車の売り時っていつなんだろう？」車検まで乗った方がいいのか？車検が残っているうちに乗り換えた方がいいのか？中々わからないですよ。そこで車の買取専門店オレンジでは**現在～2年後までの車の買取価格をグラフでプレゼント致します！もちろん無料**ですので、お気軽にお試しくださいね♪

<http://www.orange-net.co.jp/>

【オレンジ 2年後査定】で検索でもOK！

### ☆お車ナンバーズ☆

自分の車のナンバー(4桁の数字)と同じ方に

【全国共通寿司券3000円分】を

プレゼント☆イマズグ確認してみてください♪

4829 8942 6007 3190  
6690 5837 8098 3516  
3490 3095 6374 7854



**中古車のプロが語る  
失敗しない中古車の  
選び方講座**

**【タイヤの残り溝見てますか？】**

先日、車の買取査定をさせて頂いたお客様に次のお車はどうされたんですか？とお尋ねしたら

「インターネット見て安い車があったから、現車を見ずに買ったんだよ！」  
 と言っていました。そしていざその車を引取りにご自宅に伺ったところ、新しく納車された車が停めてありました。その車を見てびっくり！**タイヤの溝がほとんどなくツルツル状態！**そのお客様には言いませんでした。あのタイヤの状態は納車をする車屋の神経はどうなっているんだろう。。。と感じました。きっとその状態で納車するといふことは、**その他の整備で消耗品も交換していかない可能性が高い**のではないのでしょうか。そう考えると、すぐにどれだけの整備費用がかかるのか怖くなってしまいますね。タイヤは新しく買おうとすると結構高額になります。5万円高い中古車があって、そのお店はタイヤの溝が無い車をお客様にちゃんと伝えて、その上で『納車整備でタイヤを新品に交換しますね。』と伝えてくれる車屋さんであれば5万円高い方を僕はオススメします。車屋さん**が販売価格を最も簡単に下げられる方法は納車整備に費用をかけない。**という事なんです。気を付けてください。

**スタッフ紹介**

毎回、当店のスタッフをあるひとつのテーマをもとに紹介するコーナー☆  
 今回のテーマは「**子供の頃、流行った遊び**」です☆

今でもありますが、スポーツカードゲームが流行った記憶があります。おとし玉を使いすぎて、怒られました。



**サービス 古俣亜土**

小学生の頃流行ったのはミニ四駆です。改造したりして友達同士で競い合っていました。あとはたまごっちとかバトルえんぴつですね。それと初代のポケモンはかなりやりこみましたね～



**センター長 星野修平**

コカコーラやファンタのヨーヨーとかスーパーカー消しゴムでしょうか。スーパーカー消しゴムの下にセメダインを塗り固め、ノック式ボールペンのバネの力で弾いてました。



**工場長 木村淳一**

縄跳び、ゴム飛び、まりつき、おはじき、缶けり、百人一首、リカちゃん。どれをとっても、ほとんど電気も電池も元手もかからず、一人でも大勢でも遊べた。古き良き時代。



**課長 小田ルリ子**

小学生の頃だったと思いますが、ゴム跳びで遊んでました。平ゴムに足をかけたり踏んだりジャンプして遊ぶんですが、ご存知ですか？女子の皆様、知ってると言ってほしいです。



**業務 桜井雅代**

三種の神器の一つである自転車を速くするため、バラバラにして改造しました。結局最終的に元に戻すことが出来なくなり、よっぽど親に怒られましたがイジル楽しさを覚えました。



**サービスフロント 塚原貴行**

外の遊びは、不要になった食器と、花や木の实を使ったおままごとや自転車レースです☆室内では針と糸を使ったミルクせんべい釣りやシルバニアファミリーです☆



**受付 星野紀**

小学生の時にコカコーラのスーパーヨーヨーが流行ってました。いろんな技をヨーヨーチャンピオンが来て披露してくれましたが、犬の散歩しかできませんでしたね～



**洗車 荻荘直俊**

**社長の履歴書**

母が平成3年2月享年59歳、父は平成7年2月享年69歳で、それぞれ他界した。あまりにも早く逝ってしまった、母はお釈迦様のように優しい人だった。それを父は「子供に甘すぎる」と母をたしなめていた。父は大変厳しく、子供時代から青年期にかけての私の人生は父との戦いだったような気がする。父は母の実家や親戚筋を頼りに資本金を借り集め、独立して自転車から、自動二輪販売へと変化させ新潟県内を行商して歩き商売の礎を築いた。高度成長のはじまりだったろうが大変苦労したと思われる。当時の遊びはビー玉、メンコ遊び、白黒TVも普及し、力道山やディズニーワールドに夢中すぎて、「父は怒り」テレビ画面に新聞紙を貼られてしまった。

**※ご連絡：**パレスオートでは2階の会議室のレンタルを行っております。10人以内のセミナーや会議などお気軽にご予約ください。【レンタル会議室 パレス】で検索！30分で1,250円です！